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Liebe Mitbürgerinnen 
und Mitbürger,
der Sommer und somit die Ferienzeit 
steht vor der Tür. Um den Sommer zu 
genießen, müssen Sie nicht unbedingt 
verreisen, unsere Heimat bietet vielfäl-
tige Möglichkeiten den Siegener Sommer 
zu erleben. Vielleicht sehen wir uns z. B. 
im Weidenauer Tiergarten, im Klein- 
garten, beim Sommerfestival, Sonntags- 
nachmittag um vier am Oberen Schloss 
oder beim Stadtfest und vielen anderen 
Attraktionen. 

Die Vertreter der CDU-Fraktion und 
unser Bürgermeister Steffen Mues 
freuen sich, Sie bei der einen oder ande-
ren Veranstaltung zu treffen, um mitein-
ander ins Gespräch zu kommen. Auch 
in unserem Fraktionsbüro im Siegener 
Rathaus haben wir zu den Sprechzeiten 
stets ein offenes Ohr für Sie. Nutzen Sie 
die Gelegenheit!  Wir sind für Sie da, 
damit Siegen auch weiterhin gewinnt!

Mit sommerlichen Grüßen wünsche 
ich Ihnen eine erholsame Urlaubs- und 
Ferienzeit.

Rüdiger Heupel 
CDU-Fraktionsvorsitzender 
im Rat der Universitätsstadt Siegen

Ein ökologisches Kleinod

Ja, sie ist vielen Bürgerinnen und Bürgern ans Herz gewachsen, die Fissmer-Anlage in 
der Oberstadt. Auch uns. Deshalb haben wir uns für eine behutsame Umgestaltung ein-
gesetzt. „Alle Beteiligten haben den Wunsch geäußert, dass der alte Baumbestand und 
die schönen Beete erhalten bleiben“, sagte Bürgermeister Steffen Mues. „Gemeinsames 
Ziel ist es, den stadtbildprägenden Charakter dieses beliebten Platzes beizubehalten.“ 
Für diese Lösung werden wir uns einsetzen.

ÖFFENTLICHE

FISSMER-ANLAGE

KOMMUNALSTRASSEN:
ERHALT FINANZIEREN!

TRINKBRUNNEN

Wir wollen, dass die kommunalen Straßen 
instand gehalten werden! Wir wollen aber 
verhindern, dass unsere Mitbürgerinnen 
und Mitbürger dadurch in finanzielle 
Bedrängnis geraten. Deshalb muss der 
§ 8 des Kommunalabgabengesetzes 
NRW in seiner jetzigen Form abgeschafft 
werden. Unsere Städte und Gemeinden 
müssen auf andere Art und Weise in die 
Lage versetzt werden, den Erhalt der 

kommunalen Straßen finanzieren zu 
können! Darum fordern wir den Landtag 
– Regierung wie Opposition – auf, sich 
im Sinne unserer Bürgerinnen und Bürger 
zusammenzuraufen um eine intelligente 
und gerechte Lösung zur Finanzierung 
zu finden. Mit dem Beschluß des CDU-
Kreisparteitages, der eine Novellierung 
vorsieht, sind wir zur Entlastung der 
Bürger/innen auf einem guten Weg.

Rüdiger Heupel – CDU-Fraktionsvorsitzender 
im Rat der Universitätsstadt Siegen

Die CDU-Fraktion Siegen hat mit der Anfrage im Umweltausschuss den Anstoß 
dazu gegeben, denn:

S	Trinkwasser ist ein hervorragender Durstlöscher, zu Hause und auch unterwegs.

S	Die Wasserversorger in Siegen/Siegerland gewährleisten höchste Trinkwasserqualität.

S	Trinkwasser ist zur Ernährung bestens geeignet und umweltschonend, da es nicht 
 in Plastik-Flaschen abgefüllt und über weite Strecken transportiert werden muss.



Die Instandhaltung der Siegener Schulen liegt unserem Bürger- 
meister und uns sehr am Herzen. Wir legen daher großen Wert auf 
die Erhaltung und Modernisierung der Siegener Schulen. Hier sind 
schon konkrete Fortschritte zu sehen:

UNSERE KINDER –
UNSERE ZUKUNFT IN PLANUNG

Im Sommer 2018 starteten die Arbeiten am Bau der Mensa. 
Nun steht der Rohbau und die Innenarbeiten haben begonnen. 
Gut zu erkennen sind schon die Räumlichkeiten für die 650 
Sitzplätze. Eine Cafeteria und ein Bistro ergänzen das räum-
liche Angebot. Alles barrierefrei natürlich. Aufzug und Treppen 
verbinden die verschiedenen Stockwerke miteinander, über die 
Eingänge „Obergraben“ und „Grabenstraße“ können Besucher 
das Gebäude auf verschiedenen Ebenen betreten und wieder 
verlassen. 18 Millionen Euro investiert die Universität insge-
samt in die Einrichtung, die als Ergänzung des bestehenden 
kulinarischen Angebots in der Innenstadt gedacht ist. Läuft 
alles nach Plan, kann der Betrieb zum Sommersemester 2020 
aufgenommen werden.

Um die Verkehrssicherheit für die Radfah-
rer auf der Hufeisenbrücke zu verbessern, 
haben wir die gesonderte Führung des 
Radverkehrs beantragt und durchgesetzt. 

Für die Radfahrer wird es farblich markierte 
Schutzstreifen geben, auf dem die Rad-
fahrer in beiden Richtungen an den warten 
Kraftfahrzeugen vorbeifahren können und 
das ohne eine Beampelung.

Mensa Obergraben/Außenansicht

Mensa Obergraben innen

Bürgermeister Steffen Mues und Fraktionsvorsitzender Rüdiger  
Heupel bei der Einweihung der neuen Fachräume „Chemie“ am 
Gymnasium Löhrtor.

MENSA-NEUBAU AM
OBERGRABEN

SICHERHEIT FÜR RADFAHRER

Bald bekommt 

Weidenau ein 

neues Hallenbad!

ES GEHT LOS!



© Rathke Architekten

Wir fragten den Vorsitzenden der CDU-Fraktion nach seiner Erfahrung 
mit seinem Elektro-Auto: „Als Vorsitzender der CDU-Fraktion bin ich 
viel in Siegen unterwegs“, erklärt Rüdiger Heupel. „Mit meinem kleinen 
Elektro-Flitzer komme ich in der Stadt zügig voran, ohne die Luft meiner 
Mitbürgerinnen und Mitbürger zu belasten. Und die Batterie aufladen kann 
ich direkt am Rathaus und am Kornmarkt.“

Der Vollsortimenter am Rathaus entsteht:

OHNE EMISSION

GEISWEID KOMMT VORAN

WAS LANGE WÄHRT,
WIRD ENDLICH GUT!

REGIONAL, FRISCH, PERSÖNLICH

UNTERWEGS

Vorgestern – Parkhaus

Gestern – Abriss-Party

 Heute – Sohlbachverlegung

Morgen – REWE-Markt

Bahnhof Siegen Überführung
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Nach gefühlten „10“ Jahren ist nun endlich die lange ersehnte Überführung 
über den Siegener Bahnhof  Realität. Die Aufzüge fahren und „reden“ 
mit ihren Fahrgästen. Die Bahnsteige sind von beiden Seiten barrierefrei 
erreichbar – ein Meilenstein für die Bahnkunden.

Wir hoffen, dass uns die  Deutsche Bahn AG mit den restlichen 
Modernisierungsarbeiten nun nicht nochmals so lange warten lässt.

Immer mittwochs 

vor dem Rathaus 
Siegen von 

12:00 – 18:00 Uhr

MITTWOCHSMARKT


